

議会広報委員会

委員長…金城好春 副委員長…赤嶺奈津江
委員…大見洋文・照屋仁士
赤嶺雅和・宮城寛諄

PTAとの意見交換会

議会広報委員会は7月1日に北丘小学校PTAと議会だよりについての意見交換会を行いました。議会だよりに対する意見を聞くことで、議会の活動内容を詳しく、分かりやすく伝えることを目指します。これまでの改善の変化が分かるよう直近と過去の議会だよりを配布しました。



平成21年3月定例会号



平成28年3月定例会号



意見交換会の内容

問 一般質問の答弁で検討するとあるが、その後の経過が知りたい。

答 一般質問のページでは質問した内容を載せることとなる。その後、質問した内容が実現した場合は、予算のページ等でお知らせすることになる。

問 一般質問で何度も同じ質問をしていることがある。期限を決めるなどして質問をしてはどうか。

答 進捗や改善が見られない場合は結果がでるまで何度も質問を行っている。質問の追求方法は各議員で様々である。質問の意図や結果を分かりやすく掲載したい。

問 議会だより子どもにも分かりやすい内容を取り入れてほしい。例えば「子ども新聞ワラビー」は読みやすい。1ページでも解説があれば興味湧いて読む意欲に繋がると思う。

答 中学生でも読みやすいように、分かりやすい表現や難しい漢字は使わないよう編集を行っている。

問 南風原町は県議会選挙の投票率が低かった。議会だよりを読んでもらうことで、政治に関心を持ち投票率を上げるきっかけになるのではないかと。若い人から興味をもってもらうためSNS等を活用してはどうか。また、議会だよりについて意見の受付先がない。意見の受付先があればさらに関心をもってもらえると思う。

答 議会だよりの裏表紙に題字や表紙写真の提供のお知らせがあり、問い合わせ先はあるが、意見の受付先はない。SNS等の活用等を含め今後検討する。

問 議会だよりが届かない家庭もある。配布はどのように行っているのか。

答 各家庭への議会だよりの配布は各字が行っている。町内の大型ショッピングセンター、食料品店、銀行、病院、コンビニ等にも設置していただいている。自宅に届かない人の手にも渡るようにしている。